

BIG ISSUE

SSB BBC Wakili Sumbar di Kejuaraan FOPSSI Nasional 2022, Ini Support Wako Hendri Septa

Afrizal - PADANG.BIGISSUE.ID

Jul 16, 2022 - 02:18



PADANG, - Wali Kota Padang, Hendri Septa mendukung penuh Sekolah Sepak Bola Batuangtaba Bolakaki Club (SSB BBC) U-12, yang mewakili Provinsi Sumatra Barat (Sumbar) di Kejuaraan Forum Pembina Sekolah Sepak Bola Indonesia (FOPSSI) tingkat nasional tahun ini.

SSB BBC U-12 Batuang Taba akan mengikuti Kejuaraan FOPSSI tingkat nasional yang akan dilangsungkan pada 22-28 Juli 2022 mendatang. Ajang bergengsi itu akan diikuti SSB U-12 antar perwakilan provinsi se-Indonesia yang dipusatkan di Kota Semarang, Jawa Tengah.

“Atas nama pribadi dan Pemerintah Kota Padang, saya tentu bangga kepada tim SSB BBC Batuang Taba U-12 sebagai wakil Padang yang mewakili Sumbar pada ajang Kejuaraan FOPSSI nasional tahun ini di Semarang,” ucap Hendri yang juga Ketum Persatuan Sepakbola Padang (PSP) itu, sewaktu menjamu makan malam para pemain, official tim dan keluarga pemain SSB BBC U-12 di Palanta kediaman resminya, Rabu (13/7/2022) malam.

“Ini sungguh luar biasa,” tambahnya.

Hendri meminta semua pihak, baik para pelatih dan official untuk berjuang dengan kompak.

“Insya Allah, semoga kita menjadi juara satu dan prestasi itu akan mengharumkan nama Kota Padang dan Sumbar,” tambah Wako menyemangati.

Selanjutnya, orang nomor satu di Kota Padang itu juga mengingatkan agar setiap pemain memperlihatkan kemampuan terbaik setiap berlaga. Begitu pula selalu memupuk kerja sama tim yang baik untuk meraih kemenangan demi kemenangan sampai meraih trophy.

“Mari kita menjadi juara, saya sudah menyiapkan hadiahnya,” seru Hendri yang disambut antusias official dan keluarga pemain SSB BBC U-12 saat itu.

Sementara itu, Manajer Tim SSB BBC Batuang Taba, Adriadi Saputra menyampaikan terima kasih yang tak terhingga kepada Wali Kota Padang dan jajaran atas support yang dilihatkan kepada SSB BBC.

“Alhamdulillah SSB BBC U-12 akan berlaga mewakili Sumbar di pentas nasional. Untuk sampai pada pencapaian tersebut kita telah melewati serangkaian fase sampai akhirnya keluar sebagai jawara di tingkat Sumbar,” terangnya.

Dalam kesempatan itu Wali Kota Hendri Septa terlihat memberikan support kepada SSB BBC U-12 berupa uang tunai sebesar Rp10 juta disertai akan menyediakan jaket bagi para pemain dan official tim. (**)